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-------------- 
 
 
Bonjour à tous, 
 
 
 
1. Réunion du comité 
 
Accompagné de Maître Arnauts, notre comité s’est réuni ce 31 mai afin de faire le 
point sur les derniers évènements et notre politique à venir. Nous évoquerons bien 
sûr plus en détail cette réunion lors de notre assemblée du 15 juin (voir point 2).  
 
Cette réunion s’est déroulée dans un restaurant namurois, me permettant ainsi par la 
même de remercier de manière conviviale les membres de notre comité (Michel, 
Patrice et René) ainsi que notre avocat, pour le temps qu’ils passent pour défendre 
vos intérêts. Cela a aussi été permis grâce à la générosité de nos plus de 100 
donateurs (voir point 7). Je les en remercie encore fois très chaleureusement.  
  
 
2. Assemblée Trioforum 
 
Rappelons notre réunion publique du 15 juin. Inscrivez-vous en cliquant ici : 
https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=183. Nous y reviendrons sur le 
convocation au tribunal le 27 juin pour fixer l’agenda des conclusions à déposer 
suivant une procédure que nous vous expliquerons. En attendant, on avance.   
 
 
3. Congé 
 
Je serai en congé du 5 au 13 juin. Vos mails seront transférés vers Patrice, membre 
du comité, qui pourra donner suite à vos demandes. MAIS ATTENTION : si vous 
souhaitez rejoindre l’action collective, nous vous invitons à demander en direct à 
notre avocat sa lettre de mission, et à bien lire les instructions données dans notre 
dossier juridique (https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=90). Envoyez votre 



demande par mail à l’adresse secretariat@sq-watt.legal, en indiquant en sujet : 
« Trioforum – demande de lettre de mission ». 
4. Négociation ?  
 
Il nous a été fait remarquer que dans l’Echo du 22 mai (plus d’infos en cliquant ici : 
https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=182), le CEO Jeroen Rijpkema avait 
dit : Quoi qu’il en soit, je suis favorable à la discussion plutôt qu’aux procès. Bien que 
nous nous soyons déjà exprimés au sujet du sens du mot discussion chez Triodos, 
rappelons que le CEO évoque bien une discussion. S’il nous lit, nous ne pouvons 
que lui répondre que nous sommes ouvert à une négociation. Ce n’est pas la mêê 
chose, mais ce sera pour lui le meilleur moyen d’éteindre une action en justice qui 
poursuit son cours dans l’intervalle.  
 
 
5. Piqûre 
 
La piqûre liée à la cotation du 29/05 est visible en cliquant ici : 
https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=180. Pas d’exemplaire en NL cette 
fois-ci encore, mais compte tenu des difficultés de traduction et du travail de dingue, 
nos lecteurs NL voudront bien m’excuser.  
 
 
6. RED Triodos 
 
Je profite de l’occasion pour remercier chaleureusement RED-Triodos qui a publié 
sur son site web ma déclaration faite à l’AG SAAT du 15 avril. Pour la relire, cliquez 
ici : https://www.red-triodos.nl/news/trioforum-belgium-by-bernard-ponc%C3%A9. 
 
 
7. Soutien 
 
Merci à Annette ainsi que René, que j’ai remboursé car il a déjà fait sa part plus que 
d’autres.  
 
 

 
 
Hallo allemaal, 
 
 
 
1. Bijeenkomst van het comité 
 
Samen met Maître Arnauts is ons comité op 31 mei bijeengekomen om de recente 
gebeurtenissen en ons toekomstig beleid te bespreken. We zullen deze vergadering 
natuurlijk meer in detail bespreken tijdens onze vergadering op 15 juni (zie punt 2).  
 
De vergadering vond plaats in een restaurant in Namen, wat mij de gelegenheid gaf 
om de leden van ons comité (Michel, Patrice en René) en onze advocaat te 
bedanken voor de tijd die ze besteed hebben aan het verdedigen van uw belangen. 



Dit was ook mogelijk dankzij de vrijgevigheid van onze meer dan 100 donateurs (zie 
punt 7). Ik wil hen nogmaals hartelijk bedanken.  
  
 
2. Trioforum bijeenkomst 
 
Een herinnering aan onze openbare vergadering op 15 juni. Om u in te schrijven, klik 
hier: https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=183. We zullen op 27 juni 
terugkomen op het onderwerp van de dagvaarding van de rechtbank om de agenda 
vast te stellen voor de te maken opmerkingen volgens een procedure die we u zullen 
uitleggen. Ondertussen boeken we vooruitgang.   
 
 
3. Verlof 
 
Van 5 tot 13 juni ben ik met verlof. Uw e-mails zullen worden doorgestuurd naar 
Patrice, een lid van de commissie, die uw verzoeken zal kunnen opvolgen. MAAR 
LET OP: als u zich wilt aansluiten bij de collectieve actie, vraag dan direct onze 
advocaat om zijn opdrachtbevestiging en lees de instructies in ons juridische dossier 
(https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=90). Stuur uw verzoek per e-mail naar 
secretariat@sq-watt.legal, met "Trioforum - verzoek om een opdrachtbevestiging" in 
de onderwerpregel. 
 
 
4. Onderhandelingen?  
 
We zijn erop gewezen dat CEO Jeroen Rijpkema in de Echo van 22 mei (meer info 
door hier te klikken: https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=182) zei: Ik ben in 
ieder geval voorstander van discussie in plaats van rechtszaken. Hoewel we bij 
Triodos al commentaar hebben geleverd op de betekenis van het woord discussie, 
moeten we niet vergeten dat de CEO het over een discussie heeft. Als hij ons leest, 
kunnen we alleen maar antwoorden dat we openstaan voor onderhandelingen. Dat is 
niet hetzelfde, maar het zal voor hem wel de beste manier zijn om een rechtszaak die 
ondertussen doorgaat, te beëindigen.  
 
 
5. Steekje 
 
De angel die gekoppeld is aan het citaat van 29/05 kunt u zien door hier te klikken: 
https://www.trioforum.be/showthread.php?tid=180. Ook deze keer geen NL kopij, 
maar gezien de vertaalproblemen en de waanzinnige hoeveelheid werk die daarmee 
gemoeid is, bied ik mijn excuses aan onze NL lezers aan.  
 
 
6. RED Triodos 
 
Ik wil graag van deze gelegenheid gebruik maken om RED-Triodos hartelijk te 
bedanken voor het publiceren van mijn verklaring voor de SAAT AGM op 15 april op 
haar website. Om het nogmaals te lezen, klik hier: https://www.red-
triodos.nl/news/trioforum-belgium-by-bernard-ponc%C3%A9. 



7. Steun 
 
Met dank aan Annette en René, die ik heb vergoed omdat hij al meer zijn steentje 
heeft bijgedragen dan anderen. � 


